

Agradecimiento a La Mutual por tratamiento :

En noviembre 2022 terminé un ciclo de radioterapia de 27 días en el CEMIC. Quería destacar la contención, educación y amabilidad con que fui tratada en ese instituto. Es realmente increíble ver el cariño y el respeto con que TODOS tratan a sus pacientes, desde las secretarias, radioterapeutas, y médicos.

En los casos en que hace falta hacer un procedimiento diario tan largo, estas actitudes hacen que todo sea menos duro de llevar.

Mi agradecimiento a La Mutual, médicos y empleados que hicieron posible que pueda realizar este tratamiento para mejorar mi salud.

Silvia Balestrino

Af. 18.405/1



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires